

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 8. März 1843



Raths-Protokoll

aufgenommen beim Maãte Steyr dto. 8. März 1843 zur Sitzung in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

Hr. M. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Weinberger

Hr. M. Rath Bleyer referirt.

1454. P. Sekretär Weinberger erstattet Amtsbericht pcto Erfolglassung der Hilfspgelder pr. 273 fl 23 xr CMz an Gottlieb Hofer zu Handen des Andreas Angerer.

Der Depos. Coon aufgetragen, die für Hofer hinterlegten Hilfspgelder pr. 273 fl 23 xr CMz in Gegenwart desselben an Andreas Angerer gegen deren gemeinschaftl. Empfangsbestätigung zu erfolgen, u. den Pol. Wachtmeister die Überwachung der Baufortschritte einzubinden.

1421. P. Karl Gärber absolvirter Jurist bittet nur ein ämtliches Zeugniß über seine Verwendung im politischen Fache.

Rathschlag dem Herrn Bittsteller wird mit Vergnügen bestättigt, daß er die Zeit seiner vom 20. Septbr. 1834 bis dahin 1835 hieramts bestandenen Rechtspraxis über, auch bei Führung der Untersuchungen über schw. P. Ü., Ausarbeitungen der Verträge hiez zu, so wie von Referaten über andere politische Geschäftszweige jeder Art mit entsprechenden Erfolge verwendet, und ausgezeichnete Fähigkeiten, und fassende Kenntniß der Kenntniß der Gesetze, Sicherheit, Entschiedenheit, Schnelligkeit, u. scharfsinnige Beurtheilung bei Anwendung derselben auf die vorkommenden Fälle, verbunden mit einem unermüdeten Fleiße, Pünktlichkeit, Ordnungsliebe, u. einem anständigen musterhaften sittlich religiösem Wandel erprobet habe.

Haydinger

Weinberger Sekretär